



Insee Flash Corse n°24 **17 % des inscrits n'ont pas voté au printemps 2017**

Ajaccio le 19 octobre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Exploitation des résultats de l'enquête nationale de l'Insee sur la participation aux présidentielles et législatives 2017.

Aux élections du printemps 2017, la Corse est la région métropolitaine présentant le taux d'inscription le plus bas et l'abstention systématique la plus élevée. Les électeurs corses participent moins aux élections présidentielles que leurs homologues continentaux mais s'impliquent davantage aux législatives. L'abstention est sur l'île comme au niveau national en hausse ces dernières années. La participation des électeurs varie notamment selon leur niveau de vie et de diplôme.

**Cette publication sera disponible sur www.insee.fr
Le jeudi 19 septembre 2017 à 12h : [accéder à Insee Flash Corse](#)**

L'unité de communication : communication-corse@insee.fr